

Die KPdSU - Lehrmeister der Volksmassen in der ganzen Welt

L

Auf den 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution bereiten sich Hunderte Millionen Menschen in der ganzen Welt vor. Sie ist der Lehrmeister der Volksmassen in der ganzen Welt. Die siegreiche Sozialistische Oktoberrevolution zerbrach die Kette des Weltimperialismus. Sie ist der Wendepunkt in der Weltgeschichte. Der Sieg der Partei Lenins war der Sieg des Marxismus-Leninismus. Er leitete die Ausbreitung und Organisation der Leninschen Lehre vom Kampf gegen den Imperialismus und für die Diktatur des Proletariats in der ganzen internationalen Arbeiterbewegung ein.

Der Marxismus-Leninismus formierte die Avantgarden der Arbeiterklasse in allen Ländern des Kapitalismus und die revolutionäre Vorhut unter den Kolonialvölkern. Die Errichtung der sozialistischen Gesellschaft in der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, die ungeahnte Perspektive, die sich beim Übergang zum Aufbau des Kommunismus ergibt, stellt das Sowjetvolk an die Spitze allen menschlichen Fortschritts.

Mit grenzenloser Freude und Begeisterung wird dieser Ruhmestag in der Geschichte der Menschheit von den Völkern begangen, die unter dem Banner der Diktatur des Proletariats den Weg der sozialistischen Gesellschaft beschreiten. Dadurch sind sie unmittelbar an die Seite des Sowjetvolkes getreten. Sie haben die monopolistische Ausbeuterherrschaft abgeschüttelt. Die Rolle der Volksmassen dieser Länder unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien tritt bei der Gestaltung der sozialistischen Epoche klar hervor.

Im Oktober 1917 wurde der Beweis angetreten, daß die Sklaverei des Imperialismus beseitigt werden kann. In den 40 Jahren seitdem sind zu diesem welthistorischen Ereignis weitere Tatsachen von Weltbedeutung erzielt worden, die den Zerfall des kapitalistischen Systems noch rascher vorantreiben.

Heute besteht ein fest zusammengeschmiedetes sozialistisches Lager. Es übt seine Anziehungskraft auf alle noch unterdrückten Klassen und Völker aus, die gemäß ihrer historischen Entwicklung und Mission sich im schärfsten Widerspruch zum Imperialismus, seinem System der Ausbeutung und Kolonialherrschaft, befinden und die sich von ihm befreien und ihn besiegen müssen. In den Ländern, die sich zur Zone des Friedens zählen — ebenfalls ein gewaltiges Territorium der Erde —, schauen die Massen voller Liebe und Vertrauen zur Sowjetunion empor, zu ihrem mächtigsten großen Freund und Beschützer, dem sichersten Garant des Friedens und ihres Kampfes um nationale Unabhängigkeit und Fortschritt. Sie wissen, daß mit den Tagen der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution auch das Grabgeläute für ihre imperialistischen Unterdrücker und Peiniger begonnen hat. Je mächtiger die Sowjetunion und das sozialistische Lager wird, um so erfolgreicher gestaltet sich das Leben dieser Völker und die Siegesaussicht für alle diejenigen Länder, die noch um ihre Befreiung vom Kolonialjoch kämpfen.